TC NEUSS-WECKHOVEN

Tennisfreunde aus Maintal in Neuss

Zu einer festen Institution hat sich mittlerweile die freundschaftliche Verbindung des Tennisclubs (TC) Neuss-Weckhoven mit dem Tennisclub Blau-Rot Maintal, dem ältesten in Maintal-Dörningheim bei Frankfurt gelegenen Tennisverein, etabliert. Vor kurzem kamen nun 16 Maintaler für drei Tage nach Neuss – für Begegnungen auf dem Platz, aber auch abseits davon, wie Pressewart **Wolfgang Bartsch** mitteilt.

Die Spiele verliefen wie erwartet fair. Zeit für Gespräche gab es zum Beispiel im Biergarten des Clubs in Weckhoven, aber auch bei verschiedenen Restaurantbesuchen in der Quirinusstadt. Außerdem stand eine Schnuppertour nach Düsseldorf auf dem Programm. "Da alles Schöne einmal zu Ende geht, fand man sich am Sonntag in der Neusser Hafenbar ein, um die Maintaler Freunde in Erwartung eines baldigen Wiedersehens zu verabschieden", berichtet Bartsch.